



第100回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会

第100回全国高等学校野球選手権記念和歌山大会 ベスト8進出 !!

- それぞれの選手が日頃の練習の成果を発揮し、2回戦・3回戦と順調に勝ち進むことが出来ました。しかし、4回戦(準々決勝)は、熱戦・投手戦となり少ないチャンスをいかせず、残念ながら惜敗してしまいました。最後まであきらめずにプレーする選手の姿に地域の方々、多くの皆様に紀三井寺球場やテレビの前から力のこもった熱い声援をいただきました。
- 2 回 戦 星林高校 (3 - 0)
 - 3 回 戦 近大新宮高校 (7 - 4)
 - 4 回 戦 向陽高校 (1 - 2)



防災教育 (火災時・津波時避難訓練)

7月9日(月)全校生徒および全教職員による学校施設火災時における避難訓練を行いました。その後、津波発生を想定した高所への避難訓練を行いました。

最近、各地において大規模な大雨等による災害が発生しています。いつ身近な所に災害が起こるかもしれないことから、真剣に取り組みました。

7月6日(金)の本校周辺の状況



夏祭りでボランティア♪

7月15日(日)、小手穂自治会主催の弘法井戸夏祭りのお手伝いをさせていただきました。

生徒会の生徒が、かき氷、輪投げ、スーパールすくいなど、たくさんの夜店が出て活気ある夏祭りに参加させていただき、小さな子ども達との交流ができて大変楽しいひとときでした。



進路説明会 (2年生対象)

7月5日(木)、2年生対象に校内進路相談会が行われました。進路相談・説明は職業別に行われ、公務員・自動車整備・調理・福祉・コンピュータなど職業について専門の講師の先生から詳しく説明を受けるとともに、その職業に就くための準備について具体的なアドバイスをいただきました。

さて、いよいよ7月2日(月)から求人受付が始まりました。今年は3年生117名が就職を希望しています。

現時点の本校指定の求人は、県内・県外をあわせて120社を超える状況となっています。



3年家庭科保育・福祉実践実習紹介

6月26日(火)、養護老人ホーム大日倶楽部オラに行きました。初めは話しかけ方もわからず、緊張していた生徒達も、手作りのボーリング、魚釣り、輪投げ等で高齢の方々と一緒に交わることで緊張がほぐれ笑顔で接することができました。

介護の現場で直に高齢の方々とおふれあい学ぶことで、介護福祉士の仕事への理解が深まりました。



全国商業高等学校協会珠算・電卓実務検定

第1級合格者

- | | |
|-----------|-----------|
| 3 A 根田はる乃 | 3 B 上岡さくら |
| 土橋 美来 | 榎本 仁 |
| 南 有紗 | 蔦原 悠夏 |
| 宮本 幸奈 | 湯川 美咲 |